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田辺・西牟婁学童野球協議会会長 杉若様をお迎えして 
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                               寺本 匡 

ついに始まりました。4年に１度開催されるサッカーの世界選手権大会、ＦＩＦＡワールドカップ。  

ワールドカップの歴史は古く、ウルグアイで開催された１９３０年から９０年以上にもなる大会だそうです。ワールドカップと

いえば国の対抗競技と思いますが、イギリスは単一国家ながら本土に４チーム（イングランド・ウェールズ・スコットランド・北ア

イルランド）と海外領土に６チームあります。海外領土の６チームは皆さんで調べてください。そんなところで是非、森保ジャ

パンには頑張ってほしいです。 

ちなみに私の今大会の優勝国予想は、おフランスです。 

   

  

 

 

本日のロータリーソング 

君が代 

四つのテスト 

Today’ｓMeeting 

2022 年 12 月 6 日（火） 

年次総会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

同志と共に 

2022-23年度 RI会長 

ジェニファーE.ジョーンズ 

第 2640地区ガバナー 

森本 芳宣 

2022-23Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2022 年 12 月 13 日（火） 

内卓 「職業紹介」 

松本清史君 

 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1395回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

32名 1名 9名 70.97％ 

 

 
ゲスト 

田辺・西牟婁学童野球協議会 会長 杉若庄平様 

幹事報告 

メイクアップ 

〇山本佳弘 11/12 クラブ情報規定委員長会議 和歌山市 

〇山本佳弘 11/21 太子 RC 

配布 

○週報 1395   

〇組織図（11.1改定） 

 

回覧 

〇田辺ロータリークラブ創立 70周年記念ゴルフ大会ご案内 

お知らせ 

〇11月 29日（火）の田辺はまゆう RC例会は休会です。 

 

委員会報告 

◎出席・親睦・交流委員会 委員長 杉山竜二 

  12月 20日（火）の例会は、忘年例会です。 

場所は「霧の郷たかはら」です。 

次の例会で出欠表を回覧します

ので、皆さん是非ご参加下さい。 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/


四つのテスト 言行はこれに照らしてから Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ 好意と友情を深めるか Ⅳ みんなのためになるかどうか 
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米山奨学生 楊健宇君 近況報告 

 

皆様、こんばんは。ご無沙汰

しております。 

皆様は今日食べましたか。

中国人が挨拶の最初に“今

日食べましたか？”はよく言い

ます。まだ食べられることは元

気であることとみなされるから

です。皆様のご健康とご多

幸を心より祈っております。 

これから近況について報告さ

せていただきます。先週金曜

日、私は卓話するために和歌山中ロータリークラブに行きま

した。早めにつきましたので、クラブのメンバーたちと話しまし

た。元大阪府立大学の先輩もいまして、その方から 1970

年代の大阪府立大学周辺についての話しを聞きました。

当時の府大周辺にはほぼ建物がなく畑だらけだったそうで

す。会話から時代の進歩が凄く感じられました。皆様のお

陰でその後の卓話は順調に進められました。この前の例会

で私の練習に付き合ってくださって本当にありがとうございま

した。 また同じく先週のことでしたが、1年半ぶりの先輩が

佐賀から大阪に戻りました。当時の私の同級生のもう一人

と一緒に三人でご飯を食べました。研究室の話しや近況の

話しして、本当に懐かしいでした。人間関係が薄まっていく

時代の中に、私はこのような仲がいい研究室にいられて本

当に幸運に恵まれたと思います。 

次に研究の進歩について報告させていただきます。私は最

近データーベースから、研究しているミヤコグサに

LjPep914 というペプチドに類似する構造を持つペプチドは

他にもあることが分かりました。この新規のペプチドが実際に

植物で作られているかどうかを検証するために実験を組みま

した。現在そのペプチドの元の核酸配列を PCR で植物か

らとりまして、配列解読のために専門の会社に送りました。 

今回の報告は以上で終わります。お時間をいただきありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム  

「少年野球の現状と課題」 

田辺・西牟婁学童野球協議会会長 杉若庄平様 
 

少年野球田辺西牟婁

学童協議会会長の杉若

でございます。本日はどう

ぞよろしくお願いします。 

さて、私ども学童協議

会では少子高齢化の進

む中、独自の少年野球の

普及活動を進めていま

す。より参加しやすく、より

子供たちが楽しめる環境を求めています。試合のピッチャー

の投球数は 70球、試合のイニングは 6回までとしました。

また、女子選手によるチームを結成してこのチームは全国制

覇をするまでに立派に成長をいたしました。 

現在の少子高齢化が進む中では合同チームの結成はご

く当たり前のこととなってきました。しかしながら野球というスポ

ーツの持つ魅力を見つめ直し、次の世代により良き形で引き

渡していけるように少年野球の大会運営を行っています。 

現在 1年間では 13回の大会が行われています。またそ

れに続く県大会も開催されています。田辺はまゆうロータリー

クラブ様及び田辺東ロータリークラブ様には大会運営につい

て大変お世話になっております。 

地域の宝である子どもたちの健全育成に野球を通じてど

のような貢献ができるのか、今後とも各ロータリークラブ様と

力を合わせて考えていきたいと思っています。 

今後は各大会の開催情報を皆様により一層ご提供させ

ていただいて、お一人でも多くの観戦者を増やしていきたいと

思っております。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

本日は誠にありがとうございました。 

 

 

ニコニコ箱 

寺本 匡  本日、杉若様卓話楽しみにしています。 

辻 諦淳  １１月２２日、今日は「イイフウフの日」だそうで

すね。全て奥様のおかげでございます。杉若庄平様、本日はあ

りがとうございます。よろしくお願い申し上げます。 

山本康夫  杉若庄平様、本日楽しみにしております。よろしく

お願いします。 

菅根 清  光吉直也  中峰千世子 杉山竜二  

裏橋眞琴  西嶋明美  松本清史  （同文） 

矢田篤司  本日早退お詫びです。久しぶりの仕事ですので

お許し下さい。 

 


